

VTB-Triathleten bei den Landesmeisterschaften

Mit einem stattlichen Aufgebot war der VTB-Nachwuchs der Triathleten bei den Landesmeisterschaften in Bokeloh vertreten. In einem stark besetzten Teilnehmerfeld konnten sich die jungen VTB-Athleten mehr als beachtlich behaupten. Die erzielten Plätze und Leistungen geben Hoffnung für weitere Erfolge.

Der nachfolgende Pressebericht für die NWZ beinhaltet alle Einzelheiten:

[Pressebericht für die NWZ vom 03.06.2012](#)

Veröffentlicht am:

16:11:38 08.06.2012 von *Siegfried Kluge*

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)